

Fecha 02.03.2020	Sección Política	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

COMPARATIVO CON 2019

Desacelera la banca la colocación de crédito en enero pasado: BdeM

JULIO GUTIÉRREZ

En un entorno de desaceleración económica, el crédito que otorgan los bancos que operan en el país tuvo menores niveles de crecimiento a lo largo de enero de 2020, aunque con carteras de financiamiento en expansión y otras en contracción, indican cifras divulgadas por el Banco de México (BdeM).

La cartera de crédito de las instituciones financieras en el mes referido se ubicó en 4 billones 671 mil millones de pesos, alza de 1.9 por ciento en comparación con enero de 2019, cuando el ritmo de crecimiento era de 5.5 por ciento, revelan los Agregados Monetarios del banco central.

El portafolio de crédito al consumo llegó a un monto total de un billón 60 mil millones de pesos en el mismo lapso de este año, y subió a una tasa real de 1.6 por ciento en comparación con el mismo mes de

2019. El año previo registró un alza de 1.8 por ciento.

Los créditos de nómina tuvieron una cartera total de 401 mil millones de pesos, 1.7 por ciento más en el periodo de referencia. Un año antes, evolucionó 0.6 por ciento.

A su vez, precisa el BdeM, el segmento del financiamiento personal llegó a un monto de 200 mil 900 millones de pesos, lo que representó una contracción de 5.3 por ciento en el periodo de referencia. En 2019 la caída fue de 0.8 por ciento.

El segmento automotriz llegó a una cartera de 149 mil 600 millones de pesos a lo largo del primer mes del año, 4.8 por ciento más en comparación a 2019. El año previo avanzó 8.6 por ciento.

El financiamiento enfocado a la vivienda se situó en 908 mil 400 millones de pesos, aumento de 7 por ciento contra lo reportado en el mismo mes pero de 2019. Un año antes, la expansión era de 5.3.

En tanto, el saldo del financia-

miento otorgado por la banca comercial se ubicó en 7 billones 94 mil millones de pesos, lo que significó 3.2 por ciento adicional. De los componentes de este indicador, el financiamiento otorgado al sector privado, que constituye 69.2 por ciento del total, fue de 4 billones 905 mil millones de pesos, un aumento 1.8 por ciento.

Por su parte, el financiamiento al sector público federal, que representa 20.7 por ciento del total otorgado por la banca comercial, se situó en un billón 471 mil millones de pesos, lo que implicó una variación positiva de 11.5 por ciento.

“El crédito otorgado por la banca al sector privado continúa con una tendencia a la baja indicando señales de desaceleración en el largo plazo. Sin embargo, y dados los niveles en los que nos encontramos, el ritmo de crecimiento podría verse menos afectado en los periodos por venir”, aseguró Intercam en un comunicado.

